

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2010



Eulerich wird Ehrenmitglied im Schützenkreis

Seit 25 Jahren in der Vorstands-Spitze / 14 Hagener Teilnehmer an den deutschen Meisterschaften ausgezeichnet

HAGEN. Im Rahmen der Delegiertenversammlung des Schützenkreises Hagen wurden jene Sportschützinnen und Sportschützen geehrt, die Hagen bei den deutschen Senioreneuemeisterschaften vertraten. Für die erstmalige Teilnahme gab es die Ehrenuhr des Schützenkreises Hagen, für die wiederholte Teilnahme eine Silbermünze. Kreissportleiter Uwe Arnswald und die stellvertretende Kreisvorsitzende Doris Appelbaum zeichneten folgende 14 Sportlerinnen und Sportler aus:

Friedhelm Busbach, Heinz Hecker, Georg Appelbaum, Willi Gries (alle SV Lennetal), Heinz Trapp, Rolf Mugler, Max-Egon Garthe, Sigrid Garthe (alle Sportschützen Mittelstadt), Udo Leibelt, Edith Thiel, Wolfgang Figge (alle SV Holthausen), Elfriede Lobert, Klaus Hoog (SV Ernst-Bissingheim-Oberstadt) und Gunhild Gruber (Wehringhausen SG). Für 25-jährige Tätigkeit in der Sportkommission wurden Horst Schmidt und Jost Rinckleff geehrt, 15 Jahre dabei ist Hans-Hubert Overdiek, seit zehn Jahren gehört Stefan Overdiek der Sportkommission an.

Einstimmig zum Ehrenmitglied des Schützenkreises, dessen 24 Vereine rund 2000 Mitglieder repräsentieren, wurde Kreisvorsitzender Hans-Joachim Eulerich ernannt. Zur-



Den erfolgreichen Sportschützen gratulieren die stellvertretende Kreisvorsitzende Doris Appelbaum, der Bezirksvorsitzende Jochen Frank und der Kreissportleiter Uwe Arnswald (von links).

Foto: Rüdiger Schmithüsen

zeit erkant, erhielt Eulerich, der schon vor 25 Jahren stellvertretender Kreis-Chef war, die Urkunde vom jetzigen Kreis-Vize Rüdiger Schmithüsen direkt nach der Sitzung zu Hause überreicht.

Im Beisein des Ehrenmitglieds Udo Leibelt, des Kreiskönigspaares Felix und Anne Mareite sowie dem Bezirksvorsitzenden Jochen Frank wurden folgende Vorstandesämter neu besetzt: Geschäftsführer Martin Danz, stellvertretender Kreisjugendleiter Marc-Timur Flack, stellvertretende Damenbeauftragte Jutta Machelett. Wiedergewählt wurden Schmithüsen und Kassierer Georg Appelbaum.

Hauptaufgabe wird in diesem Jahr der Standumbau im Kleinkaliber-Schießsportzentrum Wehringhausen sein, wo 20 vollelektronische Luftpfeuerstände eingebaut werden sollen.

2010-02-24 – WP